

OMNI PLUS (OML PLUS)

Presentación: Se ofrece en dos presentaciones: botella de 940 ml., caja con 30 sobres de 30 ml. cada uno, botellitas de 200 ml.

Concentrado de Frutas, Hierbas, Vitaminas y Minerales que fortalece las defensas naturales del cuerpo.

Acción: Aporta gran cantidad de Nutrientes y Vitaminas Micelizadas que fortalecen nuestro Sistema Inmunológico. Fortalece las defensas naturales del cuerpo, regula la presión sanguínea y beneficia las vías respiratorias, ayuda a combatir alergias y anemia

Origen: El Omni Plus se elabora a partir de zumos de frutas como la Papaya, Uva, Naranja, Piña y Limón; también contiene extractos de plantas muy benéficas tales como la Sábila, Schizandra y Espirulina.

Principales Beneficios: Además de fortalecer nuestras defensas, sus nutrientes ayudan a regular la presión sanguínea y benefician las vías respiratorias. Su aporte de Vitaminas Micelizadas ayuda a combatir los cuadros de alergias y anemia.

Sabor: Se ofrece en tres sabores: Tradicional Afrutado y Naranja Natural, y el Nuevo sabor UVA.

A quién beneficia más: El Omni Plus es un suplemento alimenticio, que por su contenido de nutrientes naturales resulta básico para todas las personas, de cualquier edad o condición.

Dato interesante: Contiene Vitaminas Micelizadas. Esta tecnología de micelización permite que los nutrientes sean absorbidos de una manera más rápida y eficaz; el cuerpo aprovecha todas las Vitaminas que necesita en ese momento y desecha las que no necesita.

Jorge recomienda: "El Omni Plus es el apoyo más completo para una buena nutrición y para una vida saludable. Ayuda a mejorar la respuesta del sistema Inmunológico. Es muy emocionante oír tantos testimonios de personas que han mejorado su calidad de vida con el OMNI Plus. Yo recomiendo tomarlo varias veces al día, con agua Blu bien fría. Mezclado con Fiber'n Plus o con Ego Frutas del Bosque es verdaderamente delicioso."

Es el Rey de los productos de Omnilife. Es un alimento líquido con sabor a fruta que contiene más de 84 nutrientes, vitaminas, minerales y todos los micro elementos que el organismo necesita. Gracias a la micelización, todos los micronutrientes se pueden mezclar para que puedan atravesar las membranas de las células para que vayan al núcleo y a la mitocondria. Aporta al organismo los nutrientes que por una alimentación deficiente no se les suministran, y repone aquellos que se pierden a causa del Stress, el ejercicio y el cansancio. Se recomienda para evitar todo tipo de enfermedades, nutrir y reactivar los 10 grandes Sistemas del Cuerpo Humano. Nutre, activa y reactiva el Sistema Inmunológico, purifica la sangre y da energía corporal. Suministra un perfecto equilibrio del Sistema Metabólico.



OMNI PLUS

- Complemento alimenticio de alto valor nutricional
- Excelente nutriente durante el Embarazo
- Refuerza el Sistema Inmunológico, lo cual lo hace ideal para pacientes que sufren de alergias; y como coadyuvante importante en pacientes oncológicos sometidos a radioterapia y/o quimioterapia, con excelentes resultados en tratamiento del Cáncer.
- Resuelve muy bien los estados asmáticos
- Excelente para bronquitis y rinitis
- Previene y calma las molestias en el Sistema Respiratorio
- Excelente ayuda en casos de Osteoporosis
- Preventivo y calmante de estados artríticos (gota, reumatismo, artritis)
- Recomendado para las Migrañas
- Recomendado para la Leucemia
- Regulador de la Tensión Arterial en Hipertensos e Hipotensos
- Disminuye el Colesterol y Triglicéridos
- Ayuda en caso de quemaduras
- Excelente alimento para los Deportistas
- Previene y alivia los estados gripales
- Calma las actividades nerviosas y ayuda a mejorar la calidad de sueño
- Evita el síndrome premenstrual por su aporte de minerales y piridoxina
- Sirve para el tratamiento de dermatitis y pieles secas, caspa.
- Nutriente importante para pacientes con enfermedades fibroquísticas o displasia mamaria
- ha presentado buenos resultados con Parkinson, Sida y Púrpura Trombocitopenica
- Cuida el cabello: bebido y aplicado
- Ojos y oídos - Hongos - Sinusitis: aplicar 2 gotas cada 4 horas.

POWER MAKER (POWER GAIN)

Presentación: Se ofrece en: Bote de 524 gr. y caja con 30 sobres de 18.7 gr. cada uno.

Crea masa muscular y regenera los tejidos del cuerpo, ayuda a liberar hormona del crecimiento, regenera las células y cicatrización. Ayuda a evitar flacidez por pérdida de peso, ayuda a personas con problemas de fecundación, artritis, osteoporosis, problemas de huesos articulaciones.

Descripción: Mezcla en polvo para preparar una sabrosa bebida que ayuda a aumentar la masa muscular y regenerar los tejidos del cuerpo.

Acción: Ayuda a que el cuerpo libere la hormona de crecimiento que éste naturalmente produce, beneficiando procesos de regeneración celular, cicatrización y aumento de masa muscular.

Origen: El Power Maker es rico en Aminoácidos como la Taurina, Arginina y Colina, que colaboran en la adecuada formación del músculo, así como en el óptimo funcionamiento del Sistema Nervioso Central

Principales Beneficios: Ayuda a formar, tonificar y fortalecer los músculos, a reconstituir tendones y ligamentos, así como a mejorar algunas funciones sexuales. Su avanzada tecnología nutricional lo hace un gran auxiliar contra la osteoporosis.



Sabor: El Power Maker se presenta en fresco sabor a Frutas.

A quién beneficia más: Esta bebida beneficia especialmente a personas interesadas en esculpir su figura y desarrollar músculo; a personas que están perdiendo peso, ya que evita la flacidez; y por supuesto a personas que necesitan reconstruir o fortalecer sus tejidos, o que se enfrentan con dificultades para fecundar o ser fecundadas sexualmente.

Dato interesante: Ayuda a mejorar la apariencia física, proporcionando vitalidad y mejor calidad de vida; también ayuda a que la placenta se fortalezca.

Jorge recomienda: "El Power Maker es una de las bebidas más poderosas y benéficas a nuestra disposición. Tomándolo tres veces al día ayuda también a regular la presión arterial. Recomiendo que se ingiera una hora antes de hacer ejercicio o una hora antes de dormir, ya que nuestro cuerpo libera la hormona de crecimiento durante el sueño."

Su composición incluye aminoácidos como la Colina, Arginina, Taurina y minerales como Cromo, Zinc, Cobre y vitaminas E, C y B5.

Su eficacia gira alrededor de sus principales componentes, especialmente la Arginina, un aminoácido que actúa sobre la hipófisis o glándula pituitaria; que es la que libera la hormona del crecimiento y que a su vez pone a funcionar las glándulas de secreción interna haciendo que se gane fibra muscular.

La hormona del crecimiento se produce en grandes cantidades durante los años de la adolescencia y lentamente se desvanece hasta que cerca a los 30 años de edad la pituitaria cesa de producirla del todo. La hormona del crecimiento interviene de modo significativo en los efectos de envejecimiento del cuerpo.

EI POWER MAKER es aconsejable para:

- Reafirmar y tonificar los músculos.
- Aumentar el grosor de la piel.
- Disminuir los índices de envejecimiento, arrugas, grasa abdominal, flacidez, músculos atrofiados.
- Aumentar el colágeno y la elastina.
- Recuperar la elasticidad del sistema circulatorio.
- Disminuir las placas ateroscleróticas (ateroesclerosis)
- Regular y equilibrar el ciclo menstrual
- Retardar la menopausia y en algunos casos retornar la menstruación.
- Contrarrestar la frigidez y la impotencia sexual, nutriendo y reactivando las hormonas del sistema reproductor masculino y femenino.
- Aumentar la producción de semen y conteo de espermatozoides, así como regular la ovulación.
- En niños con síndrome de Enanismo, pueden crecer hasta 10 cms. En físico-culturistas se puede aumentar hasta 20 mm la fibra muscular.
- Se recomienda en infertilidad.
- Mejora el proceso de cicatrización en general y en especial después de fracturas.
- Reactiva las células k que luchan contra el cáncer
- Refuerza el Sistema Inmunológico
- Incrementa de forma natural la capacidad física
- Aumenta la elasticidad de los tendones
- Ideal para mantener huesos sanos.

EGO MANDARIN

Presentación: Se ofrece en botellitas de 200 ml.

Descripción: Deliciosa bebida gasificada que ayuda a controlar la obesidad.

Ayuda a bajar de peso y tallas, aumenta el gasto de energía y controla el apetito. Facilita la quema de grasas y no provoca caries.

Acción: Estimula el metabolismo de las grasas, aumenta el gasto de energía y ayuda a controlar el apetito.

Origen: Contiene Extracto de Guaraná y Extracto de Naranja Amarga.

Principales Beneficios: Ayuda a bajar de peso y talla, satisface la sed de una manera deliciosa y refrescante. Produce una agradable sensación de saciedad. Facilita la quema de grasas y no provoca caries.

Sabor: El Ego Mandarín debe su nombre a su delicioso sabor Mandarina, 100% natural.

A quién beneficia más: Se recomiendan a todas las personas interesadas en cuidar la línea y perder peso y talla. Muy útil para personas que han bajado de peso con los termogénicos, pero que desean aún mayores resultados.

Dato interesante: Esta bebida utiliza la más alta tecnología en materia de elaboración y envasado de bebidas carbonatadas.

Jorge recomienda: "El Ego Mandarín es la manera más refrescante y deliciosa que conozco de bajar de peso sin dietas ni ejercicios. Yo lo tomo varias veces al día y he logrado resultados realmente notables. Esta bebida es especialmente efectiva para personas que por su especial situación se han estancado con los termogénicos y desean seguir bajando de peso."



EGO PLANT

Presentación: Se ofrece en prácticas botellitas de 200 ml.

Descripción: Refrescante bebida gaseosa diurética 100% diurético, beneficia y depura todo el sistema urinario.

Disminuye el nivel de urea en la sangre, desinfecta las vías urinarias y regenera las membranas del hígado y riñones. Disuelve y elimina las piedras que se forman en el riñón.

Acción: Contribuye a expulsar las acumulaciones de cloruros y los residuos de azufre; ayuda a disminuir el nivel de urea en la sangre.



Origen: El Ego Plant contiene extractos de una gran variedad de hierbas silvestres, aromáticas y amargas, conocidas desde antiguo por sus funciones depurativas. Incluye, entre otras, Cola de Caballo, Ortosifón, Herniaria Glabra y Cinara.

Principales Beneficios: Ayuda a depurar y desintoxicar el sistema renal. Facilita la expulsión de líquidos. Ayuda a mejorar el funcionamiento de las vías urinarias y a regenerar las membranas celulares en hígado y riñones.

Sabor: El Ego Plant tiene un rico sabor herbal.

A quién beneficia más: Se recomiendan a todas las personas interesadas en mejorar el funcionamiento de sus riñones y en general de todas las vías urinarias. Beneficia especialmente a quienes tienen problemas de retención de líquidos.

Dato interesante: La elaboración de este revolucionario refresco sólo es posible si se cuenta con la más avanzada tecnología, especialmente en la fase de embotellado.

Jorge recomienda: "Todos debemos interesarnos en depurar nuestro sistema renal, que es una de las mayores maravillas de la naturaleza. Qué mejor manera de hacerlo que con este delicioso refresco. Es lo primero que tomo al despertar por la mañana. Recomiendo tomarlo de dos a tres veces al día mínimo."

NEUGHURT

Es yogur en polvo para preparar bebidas cremosas con sabor a durazno y piña colada.

Aporta a la flora intestinal los beneficios del yogur tradicional, además de calcio, mineral indispensable para el organismo en cualquiera de las etapas de desarrollo.

Es una bebida ideal para apoyar los procesos digestivos, beneficia la flora intestinal, ayuda a retener el calcio en los huesos, efectivo auxiliar contra la osteoporosis. Disminuye la absorción de colesterol, contrarresta los agentes tóxicos que dañan la próstata, previene el cáncer de próstata. Mujeres embarazadas, posmenopáusicas.



MAGNUS

Proporciona energía al cuerpo en forma rápida y prolongada. Elimina el cansancio y mejora notablemente el estado de ánimo. Proporciona de 6 a 8 horas de energía continua.

Es un polvo que al mezclarlo con agua se obtiene una bebida sabor naranja y se recomienda para las personas que se levantan cansadas y se duermen cansadas, también para problemas de dolores musculares; excelente en personas diabéticas ya que este tipo de personas siempre viven cansados. La manera de tomarlo es una cucharada sopera del Magnus diluido en un vaso de 6oz de agua, tomarlo una o dos veces al día. Precaución Si se toma por las noches lo más probable es que le quite el sueño. Todo mundo lo puede utilizar entre embarazadas, adolescentes, ancianos.



EGO 10

Bebida inteligente que proporciona energía de manera rápida y prolongada. A diferencia del Magnus, esta es una bebida con una acción también hacia el control y manejo del estrés.

Deliciosa refresco gasificado que provee de energía al cuerpo. Se disfruta bien frío por su delicioso sabor a Maracuyá, conocida como Fruta de la Pasión. Contiene Ribosa, la cual mejora el metabolismo energético, contribuyendo así a una adecuada capacidad física.



Colaboración:

Es una bebida energética, con Vitaminas y Minerales que contribuyen a incrementar la resistencia física que el cansancio ocasiona.

THERMOGEN TEA – LIMON, DURAZNO (TEATINO)

Complemento nutritivo que ayuda a quemar grasa, bajar de peso y a mejorar el metabolismo del azúcar. Ayuda a bajar de peso sin dietas ni ejercicios. Evita la flacidez. Para mejores resultados se recomienda NO cambiar los hábitos alimenticios (es decir, no dejar de comer ni tampoco comer de mas).

Es una bebida sabor Durazno o Limón ideal para el control de peso. Por medio del proceso de la thermogenesis (aumenta la temperatura del organismo) comienza a derretir pura grasa, que se desecha por medio de orina, excremento o sudor. Bajos de peso sin dietas ni ejercicio, no cambiando el hábito alimenticio, y lo más importante es que pierdes peso sin dejar flacidez, tonifica el músculo. Ayuda en problemas de retención de líquidos. El modo de empleo es una cucharada sopera diluido en 6oz. de agua, se recomienda tomarlo como agua de uso (4 o 5 vasos diarios). Lo pueden utilizar embarazadas (siempre y cuando exista sobrepeso), y lo pueden utilizar niños con problemas de sobrepeso, jóvenes, adultos, ancianos. No importando si están diabéticos o enfermos del corazón. Todo mundo los puede utilizar.



FEM FRESA (FEM OML FRESA)

Presentación: Se ofrece en bote de 540 gr. y caja con 30 sobres de 12 gr. cada uno.

Descripción y Acción: Mezcla en polvo para preparar una refrescante bebida que ayuda a suplir las deficiencias de nutrientes relacionados con las hormonas sexuales femeninas. Regula los niveles de azúcar que recibimos de los alimentos ya que ayuda al organismo a absorber la necesaria y eliminar el exceso. Beneficia el equilibrio hormonal femenino. Ayuda a bajar de peso y a controlar la ansiedad por alimentos dulces.



Origen: Su fórmula incluye una cuidadosa selección de Vitaminas, solubles tanto en agua como en aceite. Destaca la Vitamina E, la cual ayuda como vaso dilatador y anticoagulante, así como retardador del envejecimiento celular.

Principales Beneficios: Beneficia el equilibrio hormonal femenino. Ayuda a bajar de peso y a controlar la ansiedad por alimentos dulces.

Sabor: Fem se presenta en un delicioso sabor a Fresas.

A quién beneficia más: Es especialmente benéfico para todas las mujeres, jóvenes y adultas.

HOMO MANZANA VERDE (HOM-OML)

Presentación: Se ofrece en bote de 540 gr. y caja con 30 sobres de 12 gr. cada uno.

Suple las deficiencias de nutrientes relacionados con las hormonas sexuales masculinas. Regula los niveles de azúcar que recibimos de los alimentos. Beneficia el equilibrio hormonal masculino ayuda a regular el peso y controla la ansiedad por alimentos dulces.

Descripción: Mezcla en polvo para preparar una deliciosa bebida que ayuda al equilibrio hormonal masculino.

Acción: Ayuda a suplir las deficiencias de nutrientes relacionados con los caracteres sexuales masculinos. Regula los niveles de azúcar que recibimos de los alimentos, ya que ayuda al organismo a absorber la necesaria y eliminar el exceso.

Origen: Su fórmula incluye una cuidadosa selección de Vitaminas solubles tanto en agua como en aceite. Destaca el Fósforo, importante elemento para el buen funcionamiento hormonal masculino.

Principales Beneficios: Beneficia el equilibrio hormonal masculino. Ayuda a regular el peso y a controlar la ansiedad por alimentos dulces.

Sabor: Homo se presenta con un fresco sabor a Manzana Verde.

A quién beneficia más: Es especialmente benéfico para todos los hombres, jóvenes y adultos.

Dato interesante: Originalmente en forma de tabletas, su nueva presentación en polvo mejora la absorción de sus nutrientes.

Jorge recomienda: "Esta bebida además de su rico sabor a manzana verde, beneficia al equilibrio hormonal del varón. Mejora la calidad de vida durante la vejez. Se recomienda tomarla de dos a tres veces al día con bien fría; es deliciosa..."



STARBIEN

Presentación: Se ofrece en bote de 615 gr. y en caja con 30 sobres de 20.5 gr. cada uno.

Descripción: Mezcla en polvo para preparar una refrescante bebida que Proporciona energía al cuerpo y al cerebro. Ayuda a la formación de la médula espinal y del tejido nervioso del feto, en los primeros tres meses de embarazo. Combate la fatiga, estrés, dolores de cabeza, gota y calambres. Altamente benéfico para mujeres embarazadas.

Acción: Su cuidadosa selección de Nutrientes, Vitaminas y Minerales producen una agradable sensación de bienestar, ya que aporta energía a los músculos y a la mente.

Origen: Contiene, además de Fructosa, Fibra de Manzana y Beta Caroteno, una poderosa mezcla de Vitaminas tales como la A, la B2, B12 y C. También aporta varios Minerales esenciales. Entre otros: Calcio, Cromo, Cobre, Zinc y Potasio.

Principales Beneficios: Proporciona energía y bienestar general. Ayuda a combatir las sensaciones de cansancio, fatiga y estrés.

Sabor: El Starbien se ofrece en un fresco sabor Naranja Natural.

A quién beneficia más: Se recomienda a todas las personas interesadas en tener un alto rendimiento físico y mental durante largas horas al día. También es especialmente benéfico para mujeres embarazadas.

Dato interesante: Contiene el 50% de la dosis diaria recomendada de Ácido Fólico. Éste ayuda a la formación de médula espinal y del tejido nervioso del feto, en los primeros tres meses de embarazo. Su deficiencia puede producir malformaciones en el bebé, por eso el Starbien se recomienda especialmente a mujeres embarazadas. Además, el Starbien es un gran aliado en actividades de mucha demanda, tales como el físico culturismo, el atletismo y el trabajo con computadoras.

Jorge recomienda: "Esta bebida, además de ser muy agradable por su fresco sabor a Naranja, nos ayuda a rendir mucho más en el trabajo y en el deporte. Lo recomiendo mucho a mujeres embarazadas, sobre todo en los primeros tres meses de gestación. En lo personal, me encanta con agua Blu fría, por las mañanas."



EGO FRUTAS DEL BOSQUE (6 LATAS)

Presentación: Se ofrece en paquetes de 6 latas de 355 ml. cada una, listas para enfriarse.

Descripción: Delicioso refresco con gas, que además de ser un suplemento alimenticio, beneficia la digestión y los procesos hepáticos. Reduce el ritmo del trabajo del hígado. Ayuda a la asimilación de grasas y alcoholes después de un abundante comida. Refuerza la expulsión de materias tóxicas de la sangre. Ayuda a eliminar dolores de cabeza y migrañas, estimula la circulación de la sangre y beneficia el sistema nervioso central.



Acción: Mejora el rendimiento físico y mental; reduce el ritmo de trabajo del hígado. Ayuda a la asimilación de grasas y alcoholes después de una abundante comida.

Origen: Contiene un 55% de extractos de frutas naturales, tales como Mora, Uva y Frambuesa. Incorpora Extracto de Regaliz, hierba que beneficia el funcionamiento del hígado. Contiene Aminoácidos de origen natural y vitaminas del grupo B.

Principales Beneficios: Aligera la digestión de grasas y alcoholes, por lo que ayuda a eliminar la molesta sensación de pesadez que sigue a una abundante comida, al reducir la carga de trabajo del hígado. También ayuda a la expulsión de materias tóxicas en la sangre.

Sabor: Este refresco tiene un delicado sabor a frutas, muy agradable.

A quién beneficia más: Se recomienda a todas las personas interesadas en aumentar su rendimiento corporal y mental. Es especialmente indicado después de las comidas, especialmente cuando son fuertes. Beneficia a quienes padecen frecuentes malestares de cabeza, a menudo originados por exceso de carga de trabajo en el hígado.

Dato interesante: El Ego Frutas es una importante fuente de Complejo B, así como de Vitamina C.

Jorge recomienda: "El Ego Frutas, además de ser una bebida muy refrescante, colabora eficazmente en la digestión. Yo lo tomo siempre después de las comidas y nunca salgo a cenar sin mis latas de Ego Frutas. Lo tomo como mínimo tres veces al día. Una de mis combinaciones favoritas es mezclar este refresco con el Omni Plus. Sabe verdaderamente delicioso."

DUAL C MIX (C-MAS MIX)

Descripción: Polvo para preparar una sabrosa bebida antioxidante que además beneficia el sistema respiratorio.

Presentación: Se ofrece en Bote de 600 gr. y caja con 30 sobres de 12 gr. cada uno.

Acción: Ofrece un importante aporte de Vitamina C y ayuda a combatir los radicales libres que deterioran las células. Fortalece el sistema respiratorio y es un poderoso auxiliar contra la tos y las gripes crónicas y ciertas alergias. retarda los efectos del envejecimiento celular y mejora la circulación de la sangre. Ideal para los niños, especialmente los muy propensos a gripes y catarros.

Origen: El Dual C Mix contiene varias fuentes naturales de Vitamina C, tanto solubles en el agua como en grasas.

Principales Beneficios: Fortalece el sistema respiratorio y es un buen auxiliar contra la gripe y ciertas alergias. Retarda los efectos del envejecimiento celular provocados por los radicales libres; además ayuda a tener una mejor circulación de la sangre.

Sabor: El Dual C Mix se presenta con un rico sabor a Cítricos.



A quién beneficia más: Es ideal para los niños, especialmente los muy propensos a gripes y catarros; por la acción antioxidante de sus nutrientes se recomienda a personas de todas las edades.

Dato interesante: Una ración contiene aproximadamente la misma cantidad de Vitamina C que se obtendría de una docena de naranjas.

Jorge recomienda: "Yo recomiendo tomarlo cinco veces al día, en agua Blu bien fría. Por la cantidad de Vitamina C asimilable que contiene, el Dual C Mix es una refrescante manera de protegernos contra gripes y el envejecimiento celular. También es interesante comentar que se ha descubierto que esta vitamina es un poderoso auxiliar contra infartos cardíacos. Recomiendo ampliamente el Dual C Mix para personas que han sufrido estos ataques."

THERMOGEN COFFEE (CAFETINO)

El CAFETINO es el mejor café del mundo: Sirve para bajar de peso tomándolo a cualquier hora del día o de la noche, frío o caliente. El efecto de la Cafeína está totalmente neutralizado (no descafeinado). Contiene Cromo y Fructosa. Actúa en el Páncreas y regula los niveles de azúcar. Controla el apetito y previene y supera los problemas de azúcar en la sangre.

Ayuda a las células a quemar y liberar grasa. No produce agruras ni acidez. Ayuda a mantener el nivel de azúcar en la sangre.

Tiene un alto contenido de cromo además de Potasio, Sodio, Fructuosa, Calcio y Magnesio que puede tomarse frío o caliente. El uso de este producto está ayudando a controlar el peso, quemando grasa exclusivamente, sin dejar flacidez; Hay quienes al tomar el Cafetino han logrado regular su presión arterial y también a desaparecer dolores musculares. Entre mas Cafetino tome uno mas posibilidades de quemar grasa tiene. El modo de empleo es agregando una cucharada por cada taza de agua. Importante NO agregarle azúcar ni leche y/o cremora.

El CAFETINO es una herramienta exitosa en el control de peso. Es una alternativa fácil y segura a la dieta convencional. **Las dietas no funcionan. ¿Por que?** Porque la restricción calórica nunca ha funcionado y nunca funcionara. El cuerpo no fue creado para funcionar con menos de los requerimientos mínimos de calorías. Intentar hacerlo resultara en fatiga, supresión de inmunidad, aumento en la acumulación de grasa en las células, depresión y eventualmente un colapso debido al hambre extrema. 95% de las personas que hacen dieta vuelven a subir de peso en un lapso de un año. El hambre es la necesidad más fuerte conocida por la raza humana. Se encuentra incrustada en el programa genético de supervivencia en el cerebro y no puede ser ignorada. Un control de peso exitoso depende de cuatro factores importantes: Suficiente consumo de calorías, niveles balanceados de azúcar en la sangre, consumo adecuado de nutrientes y satisfacción del gusto en la comida. SI trata de ignorarse cualquiera de estos factores, el control de grasa en el cuerpo estará condenado al fracaso.



Eliminando los factores de fracaso se elimina el fracaso mismo. EL CAFETINO fue diseñado para eliminar los factores de fracaso mediante cinco mecanismos separados conocidos como los 5 factores del éxito:

- 1). Thermogenesis
- 2). Bajo Glicemico
- 3). Control del Apetito
- 4). energía por vía de equilibrio de azúcar en la sangre
- 5). Reabastecimiento de cromo

1). THERMOGENESIS - La thermogenesis se define como la producción de calor en el cuerpo, a través de procesos fisiológicos. Puesto simplemente, es el proceso de quemar la grasa almacenada en el cuerpo. Existen cinco trayectos de estimulación de la thermogenesis en los seres humanos. El CAFETINO accesa el quinto trayecto - T.I.D. (thermogenesis inducida por dieta). La T.I.D. dispara una respuesta catalítica que hace que el cuerpo queme "combustible graso" a una mayor rapidez. La efedra (Ma Huang) es también un agente thermogénico eficaz. Pero la Efedra funciona solamente a un nivel, mientras que EL CAFETINO funciona en cinco niveles separados.

2). BAJO EN GLICEMIA - Todo lo que comemos ocasiona un efecto en el azúcar de nuestra sangre. Los alimentos que hacen que el nivel de azúcar suba demasiado, ocasionan una secreción excesiva de insulina, siendo esta una precursora de la lipogenesis (acumulación de grasa). Aparte de fomentar la acumulación de grasa, los altos niveles de insulina también causan una baja en el azúcar de la sangre, lo cual provoca gula o exceso en comer. Debido a que nosotros poseemos el código y los derechos a nivel mundial de Índice Glicemico Completo de 5000 alimentos e ingredientes alimenticios ningún fabricante es capaz de manufacturar productos bajos en glicemia.

3). CONTROL DEL APETITO - Los falsos deseos de comida normalmente son causados por una baja en nivel del azúcar en la sangre. Los humanos necesitamos comer cada tres horas para poder mantener los niveles de azúcar en la sangre debidamente balanceados. Aquellos vacíos y sensaciones de cansancio que sentimos más o menos a las 10:30 de la mañana y alas 3:30 de la tarde, son causados por la baja de azúcar en la sangre. Nuestros antepasados comían pequeñas comidas durante todo el día, lo que explica porque nuestros cuerpos.....

4). ENERGIA - Ciertamente la cafeína es un estimulador de energía. Sin embargo, mucha gente se pone "de nervios" con la cafeína. Lo que hicimos fue agregarle neutralizantes para neutralizar el nerviosismo, manteniendo las propiedades estimulantes de energía. Los carbohidratos proporcionan energía. Los carbohidratos en El CAFETINO son derivados de fruta. Los carbohidratos de fruta que se usan en El CAFETINO proporcionan niveles adecuados de energía, sin estimular la secreción de la insulina. El azúcar (sucrosa), la miel, glucosa y muchos otros carbohidratos proporcionan energía, pero también estimulan la producción de insulina en el cuerpo, lo que causa un "rebote" de cansancio veinte minutos después de haberlos ingerido, así como un aumento en el peso. Nuestros carbohidratos de fruta permanecen en el tracto intestinal por mayores periodos de tiempo que el azúcar normal o los carbohidratos, lo que resulta en una liberación de energía con el tiempo. El CAFETINO no contiene ningún saborizante o endulcurante artificial.

5). CROMIO - El cromo en su forma biológicamente activa, ayuda que la insulina metabolice la grasa y convierta los alimentos en energía. La insulina activada por cromo incrementa la cantidad de glucosa disponible para producir energía en VEINTE VECES MÁS. Esto se traduce en una producción óptima de energía. El cromo es el nutriente principal para el control de azúcar en la sangre - lo que controla el deseo de azúcar. Frenar el deseo de ingerir azúcar es esencial si se tiene como meta la reducción de peso. ¿Como puede saberse si esta ingiriendo suficiente cromo en la dieta? Estudios del gobierno de Los Estados Unidos demuestran que 9 de cada 10 personas tienen deficiencia de cromo, razón por la cual la mayoría de los americanos tienen sobrepeso. Anteriormente nuestros alimentos contenían cromo, pero su procesamiento lo elimina hasta en un 80%. Debido a que se absorbe menos del 2% del cromo de la mayoría de los alimentos, es fácil ver porque la vasta mayoría de la gente tiene deficiencia de cromo. Hemos investigado las diferentes formas de cromo y hemos llegado a la conclusión que la única forma biológicamente aceptable es el cromo adherido por niacina, conocido como polinicotinato (que no debe confundirse con el picolinato de cromo, el cual hemos encontrado que no es aceptable).

Nota: La adherencia de la forma y cantidad adecuada de cromo a las partículas del café es un secreto profesional. CAFETINO no es un producto que sabe a café...sino que es CAFE en toda la extensión de la palabra, pues esta hecho a base de tres granos de México.

EGO LIFE

Presentación: Bote de 517 gr. Polvo para mezclar

Descripción: Concentrado en polvo para preparar una rica bebida que proporciona un rápido restablecimiento del balance de Líquidos y Electrolitos del cuerpo.

Acción: Ejerce una acción isotónica que permite la recuperación de la concentración de electrolitos. Ayuda a que el cuerpo recupere su nivel de líquidos y electrolitos durante y después de un ejercicio intenso. Ayuda a niños con problemas de deshidratación.

Origen: Entre sus ingredientes naturales destacan la **Fructosa**, la Dextrosa y el **Ácido Cítrico**. Contiene un balance perfecto de Sales, Vitaminas y Minerales; es baja en sodio.

Principales Beneficios: Ayuda a que el cuerpo recupere su nivel de líquidos y electrolitos durante y después de un ejercicio intenso. Mejora notablemente nuestro desempeño durante actividades deportivas de alto rendimiento.

Sabor: Tiene un riquísimo sabor a Piña.

A quién beneficia más: Se recomienda a todas las personas interesadas en tener un buen rendimiento físico, especialmente a deportistas y atletas. También ayuda mucho a niños con problemas de deshidratación

Presentación: Se ofrece en Bote de 517 gr. y caja con 30 sobres de 20.7 gr. cada uno.



Dato interesante: Esta bebida fue desarrollada en cooperación con la CONADE (Comisión Nacional del Deporte, en México).

Jorge recomienda: "En lo personal uso el Ego Life para reponer mi nivel de líquidos tras las largas horas de vuelo en mis constantes viajes. Es una de las bebidas de más alta tecnología que producimos en Omnilife, sumamente popular entre los atletas. Y como es baja en sales, a diferencia de otras bebidas en el mercado, se puede tomar durante el ejercicio, y es amigable con el riñón."

EGO LIFE

EGOlife combate el agotamiento
EGOlife asegura la rehidratación
EGOlife Aporta los electrolitos que el cuerpo necesita
EGOlife mantiene la continuidad del esfuerzo

OPTIMUS (KENYAN)

Descripción: Suplemento alimenticio en polvo, para preparar una fresca bebida que beneficia al cerebro y a todo el sistema nervioso del cuerpo. Mejora la memoria y la claridad del pensamiento. Controla el insomnio, migrañas y un gran número de desordenes relacionados con los nervios. Ayuda a controlar el colesterol. Beneficia el estado general de personas epilépticas. Ayuda a los niños en edad escolar a mejorar su capacidad de aprendizaje. Es excelente en casos de insomnio.

Acción: Proporciona nutrientes esenciales para el cerebro; favorece la producción de neurotransmisores.

Origen: El Optimus contiene fructosa, extractos de cítricos y un amplio grupo de Vitaminas, Minerales y Aminoácidos. Destacan la Colina, la Taurina y el Complejo B.

Principales Beneficios: Al ayudar a que el cuerpo aumente su producción de neurotransmisores, el Kenyan es un buen aliado para mejorar la memoria y la claridad de pensamiento. Como sus nutrientes benefician especialmente al sistema nervioso, ayuda en un gran número de trastornos relacionados con el mismo. Además la Colina que contiene ayuda a controlar el Colesterol.

Sabor: Se ofrece en rico sabor a Frutas Naturales.

A quién beneficia más: El OPTIMUS se recomienda a todas las personas para mejorar su desempeño intelectual.

Presentación: Se ofrece en dos presentaciones: bote de 555 gr., y caja con 30 sobres de 14.6 gr. cada uno.

Dato interesante: La Colina es de vital importancia en el organismo, ya que interviene en varias funciones, tales como: la de transportar grasas de la sangre, reduciendo el nivel de triglicéridos en el hígado; servir de neurotransmisor, estimulando la circulación eléctrica entre neuronas; y actuando en procesos de producción de ADN. Un vaso de Kenyan contiene la Colina de varios kilos de pescado.

Jorge Vergara recomienda: "El Optimus es como energía pura para el cerebro. Es muy emocionante oír la gran cantidad de testimonios en tantos países de personas que han mejorado increíblemente su calidad de vida con esta bebida que además es deliciosa y refrescante. Yo



recomiendo tomarlo varias veces al día; a las personas de estómago sensible, les aconsejo tomarlo mezclado con Fiber'N Plus."

ONE PER MEAL (A-OXI MANGO)

Presentación: Se ofrecen en bote de 540 gr. y caja con 30 sobres de 12 gr. cada uno.

Acción: Produce un efecto antioxidante de alto desempeño. Ayuda a proteger a las células contra el deterioro que producen los radicales libres. Se recomienda en especial para las personas que han ingresado a la edad madura. Se recomienda para quienes estén expuestos a contingencias ambientales.

Descripción: Polvo para preparar una rica bebida sabor mango, que beneficia el metabolismo y ayuda a combatir los radicales libres.

Origen: Su cuidadosa formulación incluye Vitamina A, Vitamina C, Vitamina D, Vitamina E y Vitamina B6, así como Calcio, Yodo, Zinc y Cobre

Principales Beneficios: Ayuda a proteger a las células contra el deterioro que producen los radicales libres.

Sabor: Se ofrece en un delicioso sabor a Mango.

A quién beneficia más: Resulta indicado para personas de edad adulta en adelante, siendo además muy recomendable para quienes están expuestos a contingencias ambientales.

Dato interesante: El One Per Meal es el antioxidante más activo a nuestra disposición, además de ser una fuente muy significativa de micronutrientes (elementos químicos que nuestro cuerpo necesita en pequeñísimas cantidades, no obstante ser fundamentales para su buen funcionamiento).

Jorge recomienda: "Uno de los mayores factores en el envejecimiento de nuestros cuerpos es la oxidación producida en las células por los radicales libres, que abundan por la contaminación ambiental; una célula enferma, al reproducirse, genera otras células también enfermas. Este proceso de degeneración se puede retardar con ayuda de un buen antioxidante, y One Per Meal es el mejor. Recomiendo tomarlo después de cada comida."



ALOE BETA (LIMON O PIÑA)

Presentación: Se ofrece en Bote de 960 ml.

Acción: Los nutrientes que contiene ayudan a combatir los radicales libres que deterioran nuestras células. Favorece la desintoxicación del organismo.

Purifica el organismo, combate los radicales libres. Favorece la depuración, desintoxicación y cicatrización del organismo. Ayuda en los procesos renales y es un apoyo contra las úlceras gástricas, es un excelente cicatrizante y desinfectante natural. Mejora funciones renales y digestivas.



Descripción: Concentrado líquido para preparar una refrescante bebida, purificadora del organismo, cuyos principios activos son el Gel de Aloe Beta, vitaminas antioxidantes, como la vitamina A, B y C.

Origen: Entre sus ingredientes principales están el Beta Caroteno y el concentrado de Jugo de Aloe Vera; aporta una importante cantidad de vitaminas micelizadas para su fácil absorción.

Principales Beneficios: Es un antioxidante que contribuye a la salud de las células y a evitar muchos de los desgastes que se asocian al envejecimiento. Ayuda en los procesos renales. También es un excelente cicatrizante y desinfectante natural.

Sabor: El Aloe Beta se puede disfrutar en dos deliciosos sabores, Piña y Limón.

A quién beneficia más: Se recomienda para todas las personas de cualquier edad, especialmente si están expuestas a cualquier tipo de contaminación ambiental. Favorece mucho a quienes están interesados en mejorar sus funciones renales y digestivas.

Dato interesante: El Aloe Vera es el nombre latino de la popular Sábila, una hierba benéfica que se utiliza desde hace más de 3500 años. Esta planta contiene Gel de Aloe Vera, una sustancia de propiedades cicatrizantes, que tiene entre sus componentes gran variedad de Polisacáridos, Resinas, Aminoácidos, Vitaminas, Proteínas y Enzimas, que actúan como agentes antiinflamatorios, suavizante y humectante profundo. Es rica asimismo en Germanio, que entre otras muchas bondades opera como filtro contra toxinas.

Su PH es bajo, no es tóxico, no produce alergias y por su contenido vitamínico de minerales y aminoácidos esenciales desempeña un papel muy importante como suplemento alimenticio.

Jorge recomienda: "El Aloe es una de las maneras más saludables y reconfortantes que hay de satisfacer la sed; conozco muchísima gente que lo toma diluido, casi como agua de uso. También hay miles de testimonios de personas que lo aplican directamente sobre la piel, ya que sus nutrientes ayudan mucho a reparar nuestros tejidos. En esta maravillosa bebida unimos la sabiduría herbolaria antiquísima con la más moderna tecnología de micelización."

Se recomienda para:

- a) trastornos digestivos (ulceras, gastritis, estreñimiento, hemorroides, colitis, etc.)
- b) arteriosclerosis
- c) artritis
- d) alteraciones respiratorias
- e) quemaduras (tomado y untado junto con Omni Plus)
- f) llagas (tomado y untado junto con Omni Plus)
- g) heridas
- h) desintoxica el organismo
- i) mujeres lo usan para limpiarse la cara
- j) dolor de oídos (tomado y en gotas junto con Omni Plus)
- k) cataratas (tomado y en gotas junto con Omni Plus)
- l) carnosidades (tomado y en gotas junto con Omni Plus)
- m) cáncer
- n) S.I.D.A.
- o) Deshace piedras en los Riñones
- p) Para problemas de intoxicaciones digestivas
- q) Alivia infecciones gripales, infecciones de herpes
- r) Cualquier tipo de alergias
- s) Sistema Circulatorio –Combate varices y hemorroides

- t) Glaucoma, problemas de vista
- u) Fortalece los dientes
- v) Aumenta la visión nocturna

½ taza de Aloe beta es equivalente a 5 Zanahorias grandes en contenido de Beta Caroteno

La manera de tomar es muy sencilla, como es un producto líquido se puede tomar directo o diluido en agua y lo mejor de todo es que no tiene horario de tomarse. la cantidad a tomar es un vaso de 6 oz. o mas diarias y lo deben de usar todo mundo...embarazadas, recién nacidos, Niños adolescentes, adultos, ancianos, etc.

DOLCE VITA (VIA DULCE)

Reduce en una forma totalmente natural la grasa residual acumulada en nuestros tejidos. Regula los niveles de azúcar que recibimos de los alimentos. Ayuda a bajar de peso y controla la ansiedad por alimentos dulces, ayuda a producir insulina. Se le conoce como a la mejor amiga del diabético. Benéfico para diabéticos e hiperglucemicos.

Se presenta tanto en polvo para preparar una rica bebida, o en tabletas, ayuda a regular el metabolismo del azúcar.

Entre sus ingredientes destacan la **Fibra de Manzana**, la **Gymnema Sylvestre**, el **Salvado de Avena** y el **Salvado de Arroz**.



FIBER'N PLUS (FIBER'N DURAZNO)

Presentación: Se ofrece en dos presentaciones: lata de 450 gr., o caja con 30 sobres de 15 gr. cada uno.

Acción: Favorece el tránsito de los alimentos, ayuda a eliminar el exceso de grasas antes de ser absorbidas, así como también a que el cuerpo se libere de toxinas, manteniendo de este modo saludable la Flora Intestinal.

Proporciona el equivalente a 7 gramos de fibra y aumenta a solo 20 calorías su aporte calórico diario. además, contiene vitamina C y D, Calcio Y Magnesio.

Limpia y protege todo el sistema digestivo. Favorece el tránsito de los alimentos, ayuda a que el cuerpo se libere de toxinas y mantiene saludable a la flora intestinal. Excelente auxiliar para bajar de peso, desecha grasa y colesterol, combate al estreñimiento, por lo que favorece la prevención del cáncer de colon, de divertículos y de hemorroides. Auxilia contra la diarrea, lo colitis y la gastritis, así como contra el exceso de acidez.

Descripción: Suplemento Alimenticio en polvo para preparar una rica bebida que ayuda a limpiar y proteger el Sistema Digestivo. Contiene además Calcio, Magnesio, Vitamina C y Vitamina D.



Origen: El Fiber'N Plus contiene, entre otros importantes ingredientes, fibras naturales de Salvado de Avena, Salvado de Maíz, Fibra de Soya y polvos de Papaya, Ciruela y Betabel.

Principales Beneficios: Es un excelente auxiliar para bajar de peso, ya que ayuda a desechar grasa y colesterol. Al facilitar el tránsito intestinal combate el estreñimiento y mejora la absorción de los demás nutrimentos de la fórmula, regulando asimismo el PH del estómago. También auxilia contra la diarrea y el exceso de acidez.

Sabor: Se ofrece en sabroso sabor Durazno Natural.

A quién beneficia más: La fibra es indispensable para todos nosotros. El Fiber'N Durazno beneficia la salud de todas las personas, ya que favorece el buen funcionamiento de nuestro Sistema Digestivo. Ayuda a la pronta eliminación de los residuos, así como también a reducir el colesterol malo.

Dato interesante: Ayuda a mantener en buen estado la Flora Intestinal.

Jorge recomienda: "El Fiber'N Plus es una forma deliciosa de tener una buena digestión, además de que ayuda a perder peso. Yo recomiendo tomarlo cuatro veces al día, mezclado con agua Blu fría; también se puede combinar con casi todos los complementos nutricionales de Omnilife."

Los resultados que yo he visto con las personas que lo usan son los siguientes:

- desaparece el estreñimiento
- úlceras estomacales
- gastritis
- hemorroides
- colitis
- ayuda a la absorción o arrastre de azúcares y grasas
- osteoporosis
- colesterol
- regenera flora intestinal
- diarreas continuas
- manchas en la cara (pañó)
- cálculos en vesícula o riñones
- Para intestinos perezosos

La manera de tomar es una medida (viene en la lata) diluido en un vaso con agua de 6oz. una o dos veces al día y tomar agua adicional después del vaso con Fiber'n Plus. Para el caso de diarrea crónica tomar la medida de fiber'n Plus en poca agua y ya no tomar agua adicional. Para notar resultados rápidos mezclar el Fiber'n Plus con el Aloe Beta. Todo mundo puede utilizar este producto (embarazadas, recién nacidos, niños, adolescentes, jóvenes, adultos y ancianos).

SUPER MIX (MALTEADA)

Complementa la alimentación de los niños, adultos y ancianos. Favorece el sano desarrollo de los niños. Ayuda a bajar de peso y de talla. Auxiliar contra la anemia, el cáncer y la leucemia.

Es una deliciosa y cremosa bebida sabor Vainilla, Fresa o Chocolate de proteínas, con Minerales y Vitaminas añadidas que reemplazan una comida completa, ayudando a disminuir calorías de las dieta y aportando la nutrición que el cuerpo necesita. Por ello, esta especialmente recomendado en todas aquellas personas que necesiten un complemento alimenticio bajo en calorías en dietas de control de peso. Contiene vitaminas A, B1, B2, B3, B5, B6, B12, Biotina, Acido Fólico, Vitaminas C, D, E, y K, Calcio, Cobre, Cromo, Yodo, Hierro, Magnesio, Molibdeno, Fósforo, Potasio, Selenio, Sodio y Zinc.



El modo de empleo es mezclando una medida (incluida en el bote) en un vaso con agua o leche.

El tomar este producto nos ayuda a:

1. Bajar de peso (tomarlo por la mañana y por la noche diluido en agua)
2. Aumentar masa muscular – subir de peso (tomarlo 3 veces al día con los alimentos)
3. Anemia
4. Osteoporosis
5. cáncer
6. Trastornos digestivos

EGO MINT

Favorece de forma totalmente natural el equilibrio hormonal del cuerpo. Reconstituye el tejido muscular y el tejido óseo. Ayuda a superar varios desordenes asociados a un mal funcionamiento hormonal, tales como estados depresivos, caída de cabello, obesidad, molestias premenstruales, molestias posmenopáusicas y descalcificación. Previene algunos tipos de cáncer, así como de desordenes cardiovasculares. benéfico para mujeres jóvenes y adultas que experimentan molestias en sus periodos menstruales, así como para hombres maduros y mujeres posmenopáusicas.



AGUA BLU (BLU LIFE)

Presentación: Se ofrece en botellas de 600 ml.

Descripción: Agua pura de manantial, baja en sales y rica en Flúor.

Acción: Satisface la sed sin ninguno de los inconvenientes de las aguas purificadas.

Origen: El agua Blu se origina en el manantial del Volcán de Tequila, en Jalisco.

Principales Beneficios: Además de ser un agua fresca de manantial, el Flúor que contiene ayuda a tener unos dientes fuertes y sanos. Por su pureza y presentación, el agua Blu es ideal para preparar todos los productos de Omnilife.

Sabor: No tiene el molesto sabor a cloro de la mayoría de las aguas purificadas.

A quién beneficia más: Es ideal para todo mundo.

Dato interesante: El manantial del Volcán de Tequila está considerado como uno de los tres más puros del mundo.

Jorge recomienda: "Usada para preparar los productos, o por sí sola, el Agua Blu es uno de los más grandes orgullos de Omnilife. Uno se acostumbra tanto a su frescura y pureza, que he visto a distribuidores viajar a Europa con maletas llenas de botellas de Blu."



KOLINA

Presentación: Botella de 200 ml., se puede adquirir en paquetes de seis o individualmente. Por ahora solo disponible en México.

Descripción: Es un producto desarrollado por omnilife que, debido a la naturaleza de sus ingredientes, ayuda a regular la candida, un microorganismo presente en nuestra flora intestinal. Dentro de la flora viven varios ecosistemas que nos ayudan a mantener el balance. La presencia de la candida genera una liberación de toxinas que provocan mayor tensión y estrés en el cuerpo, lo que disminuye la capacidad del metabolismo y del sistema inmunológico, favoreciendo la aparición de infecciones y enfermedades.

Esta bebida se ha desarrollado combinando las bondades nutricionales del ácido caprílico, contenido de manera natural en los extractos de piña y coco.

Colaboración: Este producto es de gran utilidad para regular, prevenir y controlar infecciones originadas por la candida, y es ideal para aquellas personas que desean fortalecer su flora intestinal y su sistema inmunológico.



ESTOP

Presentación: Caja con 20 sobres. Por ahora solo disponible en México.

Descripción: Es un producto desarrollado por Omnilife que contiene polvo de almendras. Tanto el aceite de almendras como el de oliva son los más ricos en vitamina E (de acción antioxidante) y fitosteroles (sustancias que contribuyen a reducir los niveles de colesterol en la sangre). Las almendras tienen muchas bondades nutricionales adicionales ya que son ricas en vitamina E, B1, B2 y B3, proteínas, fibra dietética y minerales como el fósforo y el calcio, para obtener un producto que ayuda a la salud.



Colaboración: El aceite de almendras destaca por su elevado aporte de un tipo de grasa llamada ácido oleico que, debido a su particular composición, contribuye a reducir los niveles de colesterol total en la sangre, a expensas del llamado mal colesterol (LDL Colesterol), y evita su oxidación – uno de los factores que hace que el colesterol tienda a adherirse a las paredes de los vasos sanguíneos, en relación con las enfermedades cardiovasculares -, Asimismo aumenta los niveles en la sangre del llamado buen colesterol (HDL Colesterol), favorece el fortalecimiento del sistema cardiovascular en general, y en consecuencia se disminuye el riesgo de algunas otras afecciones como la hipertensión, trombosis, hiperlipidemias y arritmias cardíacas.

OHLALA

Presentación: Caja con 30 sobres. Por ahora solo disponible en México.

Descripción: La caña de azúcar presenta un gran tallo con entrenudos esponjosos de color verde o amarillento y es la parte de la cual se extrae el azúcar de caña, las hojas y la parte externa del tallo se encuentran recubiertas de una cera, de la cual se obtiene el extracto purificado de cera de caña de azúcar de origen cubano.



La dieta habitual de la vida moderna que al modificar los hábitos alimenticios y eliminar el consumo de cáscaras, piel de frutas y vegetales ha ido eliminando el consumo de los elementos presentes en estas ceras que son principalmente alcoholes superiores y ácidos grasos insaturados.

Colaboración: Entre los atributos encontrados en los alcoholes superiores componentes de este extracto purificado pueden aumentar la resistencia física en personas sanas y con notables resultados en las personas de la tercera edad. Igualmente tiene efectos benéficos sobre el estado de salud general de este grupo de población frecuentemente aquejada de disfunciones relacionadas con alteraciones en el equilibrio fisiológico propios de la edad.

El extracto purificado de cera de caña ha mostrado ayudar en la inhibición de la síntesis del colesterol de forma natural debido a la afinidad estructural de las moléculas impidiendo la formación del colesterol malo (LDL).

Al mostrar este efecto de inhibición sobre la formación de nuevo colesterol, incrementar la capacidad física y mejoramiento de la circulación de la sangre existe una mayor oxigenación de los músculos y órganos.

Por estas razones también resulta benéfico para deportistas y personas que deseen aumentar su rendimiento físico, su efecto antioxidante contribuye a contrarrestar las acciones que sobre el equilibrio funcional propician los procesos de estrés oxidativa y generación de radicales libres dicho efecto se complementa con la adición de vitaminas como son: Vitamina E, como antioxidante y la Niacinamida para la reducción de la formación de colesterol y también el fortalecimiento del sistema cardiovascular.

La formula se balancea para un suplemento nutricional por su aporte de proteína de soya, carbohidratos simples, ácidos grasos insaturados y fibra.

EGO LIFE PIÑA LÍQUIDO

El balance entre el agua y los electrolitos es crítico para la función de todos los órganos y, definitivamente, para el mantenimiento de la salud en general. El agua provee el medio para las reacciones dentro de los tejidos celulares y es esencial para mantener un adecuado volumen de sangre y como consecuencia la integridad del sistema cardiovascular. La capacidad del cuerpo de redistribuir el agua dentro de los compartimientos fluidos proporciona un depósito para reducir al mínimo los efectos del déficit de agua. Cada compartimiento del cuerpo contiene electrolitos, la concentración y composición de los cuales son críticos para el flujo entre los compartimientos intracelulares y extracelulares y para el mantenimiento de los potenciales electroquímicos de membrana⁵.



De acuerdo a la concentración electrolítica, las bebidas pueden clasificarse como:

Una bebida hipotónica: tiene una osmolaridad relativamente baja, lo que significa que tiene menos partículas (azúcares y electrolitos) que los fluidos propios del organismo. Como está más diluida, se absorbe más rápidamente que el agua.

Una bebida isotónica: tiene la misma osmolaridad que los fluidos del organismo, lo que significa que contiene aproximadamente el mismo número de partículas (azúcares y electrolitos) y por consiguiente es absorbida tanto o más rápidamente que el agua. En teoría, las bebidas isotónicas proporcionan el equilibrio ideal entre rehidratación y reabastecimiento.

Una bebida hipertónica: tiene una osmolaridad más alta que los fluidos del organismo, es decir, que contiene más partículas (azúcares y electrolitos) que éstos, es más concentrada. Esto significa que se absorbe más lentamente que el agua¹.

Se debe tener en cuenta que el sodio juega varios papeles importantes además de la absorción de líquidos en el intestino. Estos incluyen el mantenimiento del volumen de plasma, la prevención de hiponatremia (disminución de sodio en sangre), mejoramiento del buen sabor de la bebida y asegurar una completa rehidratación inmediatamente después del ejercicio³.

El tipo de bebida que se debe elegir depende de la intensidad y duración de su entrenamiento, la temperatura y humedad de su entorno, y su facilidad para sudar. El primer factor a considerar es la prioridad del reabastecimiento rápido de líquido. Si la práctica de ejercicio dura menos de 60 a 90 minutos, bajo condiciones de mucho calor y humedad, probablemente su prioridad será la reposición de líquido. Por lo que se recomienda una bebida para deportistas hipotónica o isotónica puede ser lo mejor.

Una gran parte de las bebidas para deportistas que se comercializan normalmente, aportan una cantidad considerable de azúcares que funcionan como fuente inmediata de energía y sales

minerales o electrolitos que colaboran, como se ha mencionado, en la rehidratación celular debido al balance electrolítico entre los espacios extra e intracelular. Ego Life además de aportar carbohidratos de fácil asimilación como la fructosa y sales minerales que aportan sodio, potasio y magnesio, en su formulación se encuentra la vitamina B2 o Riboflavina que es un nutriente esencial y juega un papel importante en la producción de energía⁶, funciona juntamente con otras vitaminas del complejo B y es importante en el crecimiento corporal, la producción de glóbulos rojos y en la liberación de energía de los carbohidratos⁷.

La Riboflavina proporciona energía al interior de las células y es pieza clave para la producción de enzimas necesarias en la liberación de energía proveniente de las grasas, los carbohidratos y las proteínas que ingerimos en los alimentos. Entre otras funciones de la riboflavina encontramos que ésta vitamina hidrosoluble es vital para el crecimiento e importante en la producción celular y ayuda a producir glóbulos rojos sanos. Asimismo ayuda al sistema inmunológico manteniendo en buen estado las membranas mucosas que forman el aparato respiratorio y digestivo.

Otro ingrediente presente en el Ego life que no se encuentra en bebidas hidratantes para deportistas que normalmente se comercializan es el Pantotenato de calcio que es precursor del ácido pantoténico que a nivel celular forma parte de la coenzima A que desempeña múltiples roles el metabolismo celular y participa en la síntesis de muchas moléculas esenciales. Se ha visto en corredores de distancia que fueron suplementados con ácido pantoténico que utilizaron 8% menos oxígeno y tuvieron ~17% menos acumulación de ácido láctico, comparado contra atletas a los cuales se les administró placebo y desarrollaron la misma actividad física.

UZO

Es un suplemento alimenticio de última generación Omnilife, que contiene dentro de su formulación un salvado de arroz procesado extraído de la fibra de arroz de éste, obtenido a través de un proceso tratado con la enzima del hongo Shitake¹, lo que permite facilitar la absorción de la molécula en el intestino delgado, principalmente, proporcionándole además a tu cuerpo todos los beneficios de la fibras solubles, se recomienda tomar dos porciones de UZO al día preparado en una deliciosa malteada sabor vainilla francesa.



CARACTERÍSTICAS DE LOS INGREDIENTES

Niacinamida es una vitamina hidrosoluble que forma parte del complejo B, que interviene en el funcionamiento del sistema digestivo y es importante en los procesos metabólicos de los alimentos.

Vitamina E es un antioxidante que protege los tejidos del daño causado por sustancias inestables llamadas radicales libres. Estos radicales pueden dañar células, tejidos y órganos y se cree que son una de las causas del proceso degenerativo que se observa con el envejecimiento.

Selenio es un elemento esencial en la nutrición humana. Posee propiedades antioxidantes en humanos. Además ayuda a neutralizar los radicales libres, induce la apoptosis (muerte celular programada), estimula el sistema inmunológico e interviene en el funcionamiento de la glándula tiroides.

Fibra de avena es una fibra soluble que es rica en glucanos los cuales actúan como reductores de los niveles de colesterol y se ha encontrado que presentan efectos como potentes antioxidantes. Una alimentación rica en fibras solubles puede reducir el aumento en la glicemia después de una comida rica en glúcidos o carbohidratos, sin modificar directamente la sensibilidad a la insulina.

Salvado de arroz procesado es un efectivo modificador de la respuesta biológica e incrementa la actividad de las células NK (Natural Killer), linfocitos T, B y macrófagos que tienen la capacidad de destruir una amplia variedad de elementos tumorales y de células infectadas por ciertos virus; se ha encontrado que potencia la actividad de agentes quimioterapéuticos convencionales.

Se tiene conocimiento de casos clínicos donde se asocia el consumo de Salvado de arroz procesado con drogas anticancerígenos causando reducción de tamaño del tumor, ayudando al mantenimiento de las funciones biológicas y mejora la calidad de vida del paciente, en casos tales como el cáncer de páncreas, en metástasis umbilical de cáncer coló rectal recurrente, en cáncer de hígado con metástasis intestinal, en cáncer de pulmón, de útero, senos, próstata, intestino y leucemia. Así mismo, se ha encontrado que debido al incremento de la actividad de las células NK y la inhibición de procesos inflamatorios se presenta mejoría en pacientes con reumatismo crónico y pacientes con VIH sin presentar en ninguno de los casos efectos secundarios.

Un gran número de investigaciones han llegado a la conclusión de que el consumo de Salvado de arroz procesado incrementa la susceptibilidad de las células cancerígenas a experimentar apoptosis (muerte celular programada), la cual puede ser relevante para actividades anticancerígenas probada principalmente en cáncer de senos y leucemia, se ha demostrado también que debido a la función fagocítica que promueve el consumo de Salvado de arroz procesado, éste podría ser utilizado como un agente para combatir infecciones microbianas.

Cabe mencionar que este producto puede ser usado como una alternativa segura y como un coadyuvante en las ya existentes modalidades inmunoterapéuticas. Es muy importante resaltar que, se ha encontrado que el consumo de Salvado de arroz procesado promueve la protección de alguno de los efectos secundarios producidos por agentes quimioterapéuticos, ayudando a mejorar la calidad de vida, teniendo efectos en el mantenimiento del peso corporal y protegiendo al paciente de cambios patológicos gastrointestinales y diarrea.

THERMOGEN TEA MARACUYÁ

Este producto es un té adicionado con L-carnitina, L-tirosina, extracto de algas marinas y un extracto de plantas (romero, menta y alcachofa). **En conjunto, estos ingredientes favorecen aspectos metabólicos implicados en procesos de reducción de peso corporal, entre otros.**

La porción recomendada es de dos vasos al día de Thermogen tea maracuyá,, uno por la mañana y otro por la noche. Por la mañana nos ayudará a iniciar el día y sentirnos bien, a afrontar las comidas sin absorber tantas grasas, a obtener un buen funcionamiento del aparato digestivo, a reducir la ansiedad y el estrés. por la noche nos permitirá eliminar las toxinas ingeridas durante el día, depurar el organismo, continuar eliminando grasas. Se recomienda complementar el efecto con el thermogen té limón o thermogen té durazno con los que, gracias a su efecto termogénico y su sabor fresco y agradable, nos permitirá disfrutar una bebida ligera y activa para nuestro organismo.



CARACTERISTICAS DE LOS INGREDIENTES

El extracto de té, contiene una cantidad considerable de polifenoles, compuestos a los que se les ha atribuido propiedades antioxidantes, antiinflamatoria y termogénica.

La L- carnitina es derivado de los aminoácidos L- lisina y L- metionina. Además se requiere de la presencia de niacina, vitaminas B6 y C, y hierro para su biosíntesis en todas las células del cuerpo principalmente, en el hígado y riñón.

Este aminoácido participa en el circuito vascular reduciendo niveles de triglicéridos y colesterol en sangre. Interviene en el transporte de ácidos grasos hacia el interior de las células y aumenta la velocidad del proceso de generación de energía efectuado en el hígado a partir de grasas.

Gracias a la L-Carnitina los ácidos grasos libres son transportados al interior de las mitocondrias de las células para ser transformados en energía. Por medio de un proceso enzimático los ácidos grasos son oxidados, convirtiendo ácidos grasos de cadena larga en energía. De hecho los ácidos grasos de cadena larga no pueden atravesar la membrana interna mitocondrial sin la ayuda de la L-Carnitina, su transportador, en su ausencia los cuerpos grasos tienen tendencia a acumularse en el tejido muscular, tejido adiposo y en las arterias.

Por los mecanismos propuestos, la suplementación de L-Carnitina puede resultar beneficiosa, para aumentar la resistencia a la fatiga muscular, disminuir los requerimientos de oxígeno durante el ejercicio, incrementar la capacidad oxidativa del músculo esquelético y disminuir los niveles de grasa corporal.

La tirosina es un aminoácido no esencial que es sintetizado por el cuerpo a partir de la fenilalanina. Es un precursor de sustancias neurotransmisoras y por tanto necesarias para la síntesis de epinefrina, norepinefrina, serotonina y dopamina. Estudios han mostrado que

La L-Tirosina es un precursor directo de la Tiroxina una de las hormonas primarias de la tiroides así como la adrenalina. Se ha descubierto que la Tiroxina incrementa el metabolismo y el ritmo de crecimiento. La tiroxina, es una importante hormona tiroidea compuesta por la unión de aminoácidos yodados. Su función es estimular el metabolismo de los hidratos de carbono y grasas, activando el consumo de oxígeno, así como la degradación de proteínas dentro de la célula. El tiroides sintetiza esta hormona combinando yodo con el aminoácido tirosina. Los pacientes con una deficiencia de Tiroxina tienen síntomas incluyendo exceso de peso, manos y pies fríos, y una disminución en el metabolismo basal. Se ha descubierto que la L-tirosina también ayuda a optimizar los niveles de las hormonas producidas en la tiroides, el buen estado de ánimo, concentración y productividad.

L-tirosina también parece tener un efecto estimulante en el sistema nervioso. Investigaciones realizadas tanto en animales y personas sugieren que la tirosina actúa como adaptógeno, ayudando al cuerpo a hacer frente a los esfuerzos físicos o psicológicos del estrés.

El extracto de algas marinas es un yodo el cual junto con la l-tirosina garantizan un buen funcionamiento de la tiroides, glándula que actúa como regulador de la velocidad metabólica, responsable de quemar hidratos de carbono y evitar el cúmulo de grasas en el tejido adiposo, ya que estimula el consumo de grasas en el organismo.

La mezcla de plantas compuesta por menta, alcachofa y romero combina una serie de acciones que se complementan entre sí, favoreciendo la digestión, con propiedades laxantes y diuréticas interviniendo en la eliminación de toxinas, sin provocar ningún tipo de irritación ni intolerancia. Estas plantas presentan otras actividades que ayudan a optimizar algunas funciones del organismo, como la regulación de la función hepática, buen funcionamiento de la vesícula biliar, se ha visto que la combinación de estas plantas participan en el mejoramiento de la digestión

UNDU

Es un suplemento alimenticio diseñado con la mas alta tecnología y diseñado especialmente para personas que debido a sus actividades físicas diarias y extraordinarias requieren mantener en forma optima la movilidad tanto articular como muscular, además de la energía y el aporte nutricional requerido.

Undú ha combinado tres ingredientes básicos: sulfato de condroitina, clorhidrato de glucosamina y extracto de polvo de aceituna (olea europea) que requiere el organismo para poder llevarlas a cabo de manera continua, evitando las molestias que puedan presentarse en algunas personas debido a distintos factores ocasionados por esas actividades, como puede ser: dolor articular, falta de movilidad o por algún traumatismo derivado de éstas (torceduras, esguince, tirón o desgarre muscular) , además de los aminoácidos y vitaminas que ayudan a mantener las funciones a nivel muscular.



AQTUA

A la coenzima Q10 se le podría llamar “**la fábrica de energía**”, por sus funciones en el cuerpo humano que, según estudios recientes, aportan beneficios para todos, desde deportistas profesionales o amateurs, hasta personas con poca actividad física.

Esta molécula se produce normalmente en el cuerpo humano y es necesaria para el funcionamiento básico de las células, debido a que ayuda en la producción de ATP (trifosfato de adenosina o adenosin trifosfato), indispensable para la formación de energía a nivel celular.

Colabora también de manera esencial en el transporte de electrones, por lo cual se le considera un excelente antioxidante. La Coenzima Q10 ha resultado de gran interés científico y se ha investigado su uso en suplementos alimenticios y sus efectos en el organismo. Además de su conocido **efecto antioxidante**, se ha encontrado que **ayuda en insuficiencias cardiacas, en la inhibición de la formación de coágulos, en la capacidad y resistencia física, en la angina de pecho, en la hipertensión, en enfermedades del sistema nervioso y en el funcionamiento de las mitocondrias** (componente celular encargado de suministrar energía para que se lleve a cabo la actividad en las células), entre otras propiedades. Analicemos ahora el rol que ejerce la Q10 en la resistencia física. Cuando se realiza una actividad, la energía necesaria para los procesos de contracción y relajación de los músculos proviene de la actividad mitocondrial, que está determinada principalmente por la producción de ATP, con consumo de oxígeno y energía.

Este proceso requiere Coenzima Q10. De la misma forma, el músculo cardiaco, que contiene un alto número de mitocondrias y una gran cantidad de radicales libres, requiere mayor producción de energía y protección antioxidante, para lo cual se necesita también Q10. En varios estudios se ha visto que el consumo de Q10 induce una mejora en la cantidad máxima de oxígeno que puede ser utilizada para el trabajo de los músculos (VO2max). Igualmente, se ha encontrado que en el corazón mejora el funcionamiento del ventrículo izquierdo (donde se mide la fase diastólica, que es el periodo de relajación de los ventrículos en que éstos se llenan de sangre). La actividad física prolongada constituye un estímulo para la producción de varios componentes mitocondriales, como



la Coenzima Q10. No obstante, en algunos casos podría existir una deficiencia de esta coenzima, debido a una mayor demanda metabólica o también porque se incrementa su consumo como antioxidante. Se ha demostrado que, el déficit de Q10 en los tejidos del corazón está relacionado con un incremento en el riesgo de enfermedades cardiacas. Qué son los radicales libres? ¿Cómo funcionan? Existe una serie de términos claves para entender el trabajo de una de nuestras mejores aliadas en la salud: la coenzima Q10. Conoce más sobre ésta y su relación con otros procesos químicos en el organismo. Electrones El electrón es una partícula subatómica.

En un átomo, los electrones rodean el núcleo, compuesto de protones y neutrones. Los electrones desempeñan un papel primordial en la química ya que definen las atracciones con otros átomos. Radicales libres Los radicales libres son átomos o grupos de átomos que tienen un electrón desapareado en capacidad de aparearse, por lo que son muy reactivos. Estos radicales recorren nuestro organismo intentando robar un electrón de las moléculas estables, con el fin de alcanzar su estabilidad electroquímica. Una vez que el radical libre ha conseguido robar el electrón que necesita, la molécula estable que se lo cede se convierte en un radical libre, iniciándose así una verdadera reacción en cadena que destruye nuestras células. Antioxidante Un antioxidante es una molécula capaz de retardar o prevenir la oxidación de otras moléculas. La oxidación es una reacción química de transferencia de electrones de una sustancia a un agente oxidante.

Las reacciones de oxidación pueden producir radicales libres que comienzan reacciones en cadena que dañan las células. Mitocondrias Las mitocondrias son componentes de las células que se encargan de suministrar la mayor parte de la energía necesaria para la actividad celular; actúan como centrales energéticas de la célula y sintetizan ATP. También producen o sintetizan coenzimas. ATP Trifosfato de Adenosina o Adenosín Trifosfato, compuesto orgánico indispensable para la formación de energía a nivel celular.

MIMIS

Es un **suplemento alimenticio sabor manzana canela** que además de sus atributos nutrimentales específicos, independientemente de esta acción, algunos de sus ingredientes poseen características adicionales que mediante estudios en diversas instituciones se ha encontrado que **colaboran en los mecanismos corporales encargados de la relajación y del funcionamiento cerebral**. Los ingredientes que favorecen esta tarea son los aminoácidos L-triptófano, Acido Gama-aminobutírico y L- Teanina que junto con la Niacina ayudan a la formación de sustancias que complementan estos ciclos biológicos propios del cuerpo humano, incluyendo el ciclo del sueño.



cuerpo humano, del sueño.

Los ingredientes responsables que componen a este suplemento son:

- La Niacina es una vitamina del complejo B. Interviene en el funcionamiento del sistema digestivo, piel y nervios. También es importante en la conversión de los alimentos en energía. Se encuentra en los productos lácteos, la carne de aves, el pescado, la carne magra, las nueces y los huevos
- El Calcio es el mineral más abundante que se encuentra en el cuerpo humano. Es uno de los minerales más importantes para el crecimiento, el mantenimiento y la reproducción del cuerpo humano e igualmente ayuda a formar y mantener dientes y huesos sanos. Participa en la coagulación de la sangre, las señales nerviosas, la relajación y la contracción muscular, al igual que con la liberación de ciertas hormonas. Asimismo, es necesario para los latidos normales del corazón. Se encuentra en leche y derivados, sardinas y salmón enlatados, hortalizas de hoja verde, berros, semillas de ajonjolí, perejil, nueces, brócoli y frijoles.
- El Triptófano es un aminoácido necesario para el crecimiento normal en los bebés y el equilibrio de nitrógeno en los adultos. Los aminoácidos son los bloques que conforman las

proteínas, además sirven para que el cuerpo pueda elaborar ciertas vitaminas y otras moléculas. Es un aminoácido esencial, lo que significa que el cuerpo no lo puede producir y se debe obtener a través de la dieta. Fuentes ricas en triptófano son el pavo, leche, soya, tofú y nueces, entre otros. El triptófano se convierte en el cuerpo en niacina, vitamina, y en serotonina, sustancia relacionada con algunas de las funciones del sistema nervioso como el apetito, la sexualidad, la vigilia, el estado de ánimo y la producción de algunas hormonas.

- glutamiletil amida es un aminoácido no proteico que se encuentra mayormente en las hojas del té verde (*Camellia sinensis*) y es el responsable en mayor grado por el sabor del té verde. Se ha encontrado que reduce los conocidos efectos de la cafeína, como los temblores y la alteración del sueño; disminuye la respuesta fisiológica y psicológica al stress, además de aminorar los síntomas del síndrome premenstrual.
- El GABA o ácido gamma-aminobutírico, es un aminoácido no proteico encontrado prácticamente en todos los organismos vivos, incluyendo las plantas. En nuestro cuerpo está presente entre las neuronas de prácticamente todo el cerebro. Se ha estudiado que el GABA tiene un efecto en la disminución de la presión sanguínea, se observó que cuando existe un incremento en el contenido cerebral de GABA existe una disminución en la presión sanguínea, por lo que se sugiere la suplementación de GABA para mantener niveles adecuados. Otro de los efectos que ejerce el GABA es regular la actividad neuronal propiciando la relajación y sensación de bienestar.

V-Kids

Doyack 400 grs

V-Kids es el primer producto de la nueva línea de suplementos

“Omnilife kids”, diseñada especialmente para niños.

Sistema

Es una malteada sabor vainilla, que además de contener nutrimentos como el Hierro, Vitamina A, vitaminas del complejo B, Vitamina C, Zinc, Colina, Taurina, Calcio, Vitamina D, Magnesio, Manganeseo y Vitamina K, necesarios para el desarrollo mental y físico de los niños, aporta también DHA, un ácido graso esencial indispensable durante los primeros años de vida

Nervioso



Suplemento nutricional, sabor vainilla, diseñado para niños, que complementa el aporte diario de vitaminas, minerales y ácidos grasos esenciales, necesarios para la actividad y desarrollo saludable durante esta etapa. Contiene DHA, un ácido graso esencial que pertenece a la familia del omega 3. El DHA se considera de suma importancia para el desarrollo neurológico y el buen funcionamiento visual del niño.

Inmunológico

Contiene betaglucanos que participan en el fortalecimiento de las defensas del organismo, los cuales ayudan a combatir bacterias y a tener una respuesta más favorable frente a infecciones.

AQTUA SUPREME

Forma parte de la nueva familia de productos "Supreme".

Cardiovascular y UPC

Su principal ingrediente es la Coenzima QH, la cual es mejor que la Co Q10, ya que es la forma activa que las células utilizan para la producción de energía y para la función antioxidante, así como el crecimiento, el desarrollo y la vitalidad de las mismas.

Control de Peso

La L- Carnitina favorece la utilización de las grasas para la producción de energía.

Muscular y Acción

La Coenzima QH junto con el Magnesio y la D- Ribosa participan en la resistencia al desgaste físico y colaboran en retardar el proceso de envejecimiento de las células.



CAFEZZINO SUPREME

Forma parte de la nueva familia de productos "Supreme".

Control de Peso

Este producto fue diseñado especialmente para el control de peso, así como para nivelar el azúcar en sangre ya que contiene extracto de café verde que ayuda a inhibir la liberación de azúcar desde el hígado hacia la sangre, y aumenta la utilización de las grasas acumuladas como reserva.

Tiene un delicioso sabor a café, puede ser consumido por personas diabéticas, ya que además de que el extracto de café verde contribuye a regular los niveles de azúcar, está endulzado con estevia que es un endulzante natural proveniente de una planta, con un poder endulzante 300 veces mayor que el azúcar.



OMNIPLUS SUPREME

Es un suplemento nutricional, endulzado con Estevia, sin calorías. Contiene una gran cantidad de vitaminas y minerales de fácil absorción y extractos herbales que aportan beneficios a todos los sistemas del organismo favoreciendo su óptimo funcionamiento.

Entre sus beneficios se encuentran, contribuir con el fortalecimiento del sistema inmunológico, con la regularización del sistema digestivo, favorecer el metabolismo de las grasas y carbohidratos, beneficiar la superficie de la piel, entre otros.

Algunos de los componentes vitamínicos de Omniplus Supreme son:



Las vitaminas del complejo B (tiamina, riboflavina, niacina, ácido pantoténico, piridoxina, biotina y cobalamina). Las cuales participan en:

- La producción de energía a partir de los alimentos.
- El buen funcionamiento del sistema nervioso.
- El mantenimiento de nervios, piel y cabello.

Vitamina C o ácido ascórbico.

- Es un importante antioxidante.
- Necesaria para el crecimiento normal y el desarrollo.
- Necesaria para el óptimo funcionamiento del sistema inmunológico.
- Es indispensable para la formación de colágeno

Vitamina E (α -tocoferol).

- Es un importante antioxidante.

El Betacaroteno es la forma vegetal de vitamina A.

- Función antioxidante
- Necesario para el buen funcionamiento del sistema inmunológico.

Algunos de los componentes minerales de Omniplus Supreme son:

Zinc

- Colabora en mejorar la capacidad de respuesta del sistema inmune.

Cobre

- Favorece la utilización del hierro y la maduración de los glóbulos rojos.

Selenio

- Participa en el crecimiento, fertilidad y sistema inmune.

Manganeso

- Interviene en el metabolismo de las grasas y carbohidratos.

Algunos de los componentes herbales de Omniplus Supreme son:

- la schizandra
- la espirulina
- la equinacea
- la manzanilla
- la chlorella entre otros.

UZO SUPREME

Respiratorio

Suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías.

Inmunológico

Suplemento nutricional, endulzado con estevia, bajo en calorías, que contiene dentro de su formulación salvado de arroz procesado, extraído de la fibra del arroz. Está demostrado por estudios científicos que el salvado de arroz procesado es útil para el buen funcionamiento del sistema inmunológico, ya que favorece el aumento de células linfoides, entre ellos de células NK (natural killer).

Cardiovascular

Suplemento nutricional, endulzado con estevia, bajo en calorías.

La fibra dietética colabora en el mantenimiento de niveles saludables de colesterol.



OMNIROLL

Disponible en sabor Mango y Fresa. Ideal como golosina para los niños

Inmunológico

Suplemento nutricional endulzado con estevia, con delicioso sabor fresa o mango, que contiene entre sus principales ingredientes vitamina C y extractos herbales que aportan beneficios al sistema inmunológico para su óptimo funcionamiento.

Digestivo

Suplemento nutricional endulzado con estevia, con delicioso sabor fresa o mango, que contiene entre sus ingredientes fibra proveniente de frutas, povidex y pectina, las cuales pueden favorecer el tránsito intestinal.



FIBER'N PLUS DURAZNO SUPREME

Digestivo

- Endulzado con estevia
- Con inulina de agave
- Delicioso sabor mejorado

Contiene salvado de avena, salvado de maíz y fibra de soya, las cuales son fuente de fibra dietética y en conjunto favorecen el tránsito intestinal. Ahora con inulina de agave como fuente de fibra soluble y función prebiótica que contribuye al desarrollo de la flora intestinal, además con un delicioso sabor mejorado.

Control de Peso

- Endulzado con estevia
- Con inulina de agave
- Delicioso sabor mejorado

Compuesto a base de fibras, las cuales proporcionan una sensación de saciedad, además de favorecer el tránsito intestinal. Ahora con inulina de agave como fuente de fibra soluble y función prebiótica, además de un sabor mejorado.

La nueva presentación Doypack cuenta con las siguientes beneficios: presentación más ligera y fácil de llevar, más flexible y resistente, fácil manejo, abre fácil, empaque resellable, alta barrera a la humedad, reutilizable y menos contaminante al ambiente.



DOLCE VITA SUPREME (Via Dulce Supreme)

Endocrino

- Endulzado con estevia
- Con café verde
- Con mayor aporte de fibra

Por su contenido de café verde y un mayor aporte de fibra dietética (salvado de avena, arroz y fibra de manzana), puede favorecer factores que participan en el control de la glucosa sanguínea.



Control de Peso

- Endulzado con estevia
- Con café verde
- Con mayor aporte de fibra

Contiene café verde, el cual puede favorecer el uso de las grasas como energía. Ahora con más fibra dietética, la cual puede favorecer el tránsito intestinal, así como brindar una sensación de saciedad.

POWER MAKER SUPREME

Cardiovascular

Suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías.

Contiene arginina que está presente dentro de los procesos naturales de reparación y regeneración de los tejidos del cuerpo. Adicional a esto, contiene vitamina E la cual puede favorecer la salud de las arterias.



Endócrino

Suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías.

La arginina está presente en los procesos naturales de reparación, regeneración y fortalecimiento de los tejidos del cuerpo; músculos más fuertes propician huesos más fuertes.

Muscular

Es un suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías, a base de arginina, glicina, taurina, vitaminas y minerales. La arginina está presente en los procesos naturales de producción, reparación, regeneración y fortalecimiento de los tejidos del cuerpo; músculos más fuertes propician huesos más fuertes.

Óseo

Es un suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías. El consumo de cantidades adecuadas de vitaminas y minerales colabora en el mantenimiento de huesos saludables. La vitamina C forma parte de la síntesis de colágeno, proteína estructural en huesos, cartílagos y ligamentos.

UPC

Es un suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías.

La arginina participa en procesos naturales de reparación y regeneración de tejidos.

THERMOGEN TEA MARACUYA SUPREME

Control de Peso

Suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías, a base de extracto de café verde, mezclas de extractos de té negro, inulina, L-carnitina y L-tirosina que, en conjunto, favorecen aspectos metabólicos implicados en procesos de control del peso corporal. El extracto de café verde favorece el uso de las grasas como energía.

Endócrino

Suplemento nutricional endulzado con estevia, bajo en calorías, a base de extracto de café verde, inulina, mezclas de extractos de té negro, L-tirosina y L-carnitina.

El extracto de café verde junto con la inulina pueden ayudar a regular la glucosa en sangre.

La tirosina, favorece el buen funcionamiento de la tiroides, mejorando el metabolismo y la carnitina favorece el transporte y utilización de las grasas del cuerpo.

